
 Podemos decir que los objetivos se han alcanzado en su mayoría, hay
aspectos que se tienen que mejorar, pero, en general, estamos satisfechos con
los resultados alcanzados.

En este año hemos trabajado en los cursos de Bachillerato, donde las
competencias clave nos han dado múltiples posibilidades 

     Realización de exámenes.

Para el departamento de Matemáticas, han sido muy útiles, ya que nos
ayudan a evaluar de una forma distinta y más práctica a los alumnos. También
destacar las dificultades encontradas, ya que al tener tantas posibilidades ha
supuesto mucho trabajo y hay aspectos que todavía en los que tengo dudas.

En resumen la valoración ha sido bastante positiva, siendo mejorable en 
varios aspectos.


